



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | 10 OCTOBRE 2023

WEEKEND D'OUVERTURE DU KRÉYOL INTERNATIONAL FILM FESTIVAL ET ANNONCE DE LA SECONDE PARTIE DU KIFF

L'association les Ponts de l'Espoir (Hope & Bridges), organisatrice du Kréyol International Film Festival, est fière d'annoncer que le week-end d'ouverture du KIFF qui s'est tenu du 8 au 10 septembre 2023, au cinéma Lincoln de Paris, a rencontré un bien joli succès auprès du public et des professionnels du cinéma.

En effet, cette première partie du festival, qui a mis en lumière la diversité et le talent du cinéma créole, a obtenu des retombées positives qui vont bien au-delà de nos espérances. Les cinéphiles et le public ont été au rendez-vous, témoignant ainsi, à la fois, de l'importance croissante d'un cinéma en langue créole sur la scène internationale et de l'engouement qu'il suscite.

UNE AVENTURE PAS ENCORE TERMINÉE

Nous sommes heureux de vous convier à la seconde partie du festival qui se tiendra à Paris aux dates du 4 novembre au cinéma L'Escurial et du 15, 16, 20 novembre 2023 au Christine cinéma club.

Deux jurys d'exception sont au cœur de cette première édition du KIFF qui reflète notre engagement envers la promotion de la nouvelle garde d'un cinéma créole qui a soixante quinze ans de retard à rattraper.

D'une part, le jury national est composé d'éminents professionnels du cinéma, du théâtre, de la musique et du monde universitaire. D'autre part et quant au jury étudiant, nous avons introduit un mode de « démocratie participative » qui donne l'opportunité de débattre et de voter à une génération passionnée et engagée.

Les jurys, qu'il soit national ou étudiant, disposent de grilles d'analyse particulières conçues pour évaluer chaque œuvre. Elles garantissent ainsi une grande variété de points de vue et mettent en avant l'originalité, la pertinence et la créativité des œuvres présentées.

Conscients que le cinéma et les langues créoles se vivent par-delà les océans et les mers, nous avons opté pour un format hybride pour ces deux jurys mêlant rencontres physiques et échanges virtuels et brisant toutes barrières géographiques entre l'Hexagone et les îles de Martinique et de Guadeloupe.

Le Kréyol International Film Festival s'affirme ainsi comme un événement majeur du cinéma, propulsant les langues créoles au devant de la scène cinématographique tout en innovant dans ses modalités d'évaluation et d'interaction.

Nous sommes impatients de vous retrouver en novembre pour cette seconde partie du festival. Nous sommes convaincus que, grâce à vous, le Kréyol International Film Festival continuera à mettre la lumière sur le dynamisme et la créativité du cinéma et des langues créoles à travers le monde.

À propos du Kréyol International Film Festival

Plus qu'un cinéma dit de l'Outre mer qui sépare et isole, le Kréyol International Film Festival est un festival d'ouverture consacré à la promotion d'un nouveau genre de cinéma. Il offre une vitrine unique aux réalisateurs, acteurs et techniciens de cette communauté linguistique et culturelle tout en mettant en lumière la diversité, la richesse et l'universalité des créations cinématographiques créoles.

CONTACT PRESSE

Alexia de Saint John's

+33 7 44 73 27 12

kiffkreyollywoodpresse@gmail.com



LES PONTS
DE L'ESPOIR

LESPONTSDELESPOIR.VISION

WWW.KIFF.PARIS

[RESEAUX SOCIAUX](#)